

El Equipo de Cafiero Hace y Deshace en la Argentina

BUENOS AIRES, Sep. 21 FE.—La pasada semana se abrió con una "mini-devaluación" del peso. Procedible en un 3.4 por ciento que no alteró la fisonomía del mercado cambiario con sus paridades comercial, bancaria ordinaria y financiera especial, además del amplio abanico de quitas o bonificaciones fiscales.

No hubo esta vez elementos "encubiertos" en la devaluación. Para desazón de los exportadores, tampoco hubo retoques en derechos y reembolsos.

Los observadores aseguran que esta devaluación fue realizada para modificar la actual estructura del mercado cambiario, adecuándolo a las nuevas realidades que irán surgiendo en el futuro pero, ante todo, a la concepción de la política del tipo Cafiero, -ministro de Economía- que tiende a romper el cuello de botella del comercio exterior argentino.

El otro factor concomitante consiste en la mínima influencia de las paridades cambiarias en los precios internos, pues de nada serviría cambiar el sistema de "Bowling Pins"-mini-reajustes periódicos- si opera como factor dinámico en la inflación interna.

Por supuesto todas estas medidas se atribuyen a la iniciativa del ministro Ca-

fiero, al margen del sustituto provisional de la presidente, Italo Luder. Antonio Cafiero y su equipo actúan sin dar cuenta a nadie.

Con esa política cambiaria se aspira, al mismo tiempo, a alentar las exportaciones no tradicionales para las cuales es factible que se apliquen otros niveles de reintegros.

De la última devaluación se destacan dos elementos anecdóticos. Primero, el recuerdo de las terminantes desmentidas oficiales que precedieron a la medida oficial. Segundo, la incomodidad que habría experimentado -según versiones- el flamante presidente de la república, Italo Luder, al enterarse de la devaluación por los diarios vespertinos.

Este último episodio suscitó una desmentida de la "casa rosada", según la cual hay entre Luder y Cafiero "relaciones francas y sin sombras".

PA
a p
ado
ame.
adida
En la
disputada

ULTIMAS NOTICIAS

Argentina Espera Recuperar Terreno en los VII Juegos

BUENOS AIRES, 23 de septiembre. (Latin) — Argentina, otrora una potencia deportiva del continente, enfrentará los Juegos Panamericanos con sólo un puñado de esperanzas para la conquista de medallas de oro y confiando más en la hazaña individual que en la preparación metódica.

El ciclista Octavio Dazza, el remero Ricardo Ibarra, dos figuras a nivel mundial y los equipos de hockey sobre pasto y fútbol, concentran esas esperanzas de Argentina, el país que en la historia de los Juegos ganó más medallas de oro después de los Estados Unidos.

Pero tras sus éxitos en los Juegos de 1951 y 1955, la década del 60 marcó la declinación argentina que quedó subrayada en los últimos Juegos de Cali, cuando sus deportistas sólo ganaron seis medallas de oro para ocupar el sexto puesto en la tabla de premios.

Un equipo de 170 personas que también incluye representantes de atletismo, basquetbol, boxeo, esgrima, natación, tiro, tenis, vela, judo y lucha, intentará ahora recuperar el sitio perdido.

Sin embargo la falta de escenarios adecuados, la interferencia de los estudios o el trabajo con los entrenamientos, todo en medio de una grave crisis económica, son ya mencionados como factores que conspiran contra sus oportunidades.

EXCELSIOR

LAVELLI - ARRABAL

PARIS, (A.N.S.A.)—En el teatro "de l'Atelier" se prepara el estreno de una pieza de Arrabal titulada "Sur le fil". Esta obra significa un reencuentro de Arrabal con el director argentino Jorge Lavelli nueve años después de la puesta en escena de "El arquitecto y el emperador de Asiria" en el teatro "Montparnasse".

on un
Mar
po
en
ml
no
pr
ción
aleros a
as con un
quistas, fr
azalde y c
uto de
diez c
g
el c
aneiro
n la r
to en
l invic
a de
ayo l
role
u
ón.
in
avo Dja
Bastia
arte de
mejo
en
ob